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普通例会・理事会

・司 会
・斉 唱
・本 日 の 出 席
・本 日 の 欠 席
・メークアップ
・ビ ジ ター
・ゲ ス ト
・ニコニコＢＯＸ

山口哲雄 会場監督
それでこそロータリー

会員47名 出席率100％

佐藤元保会長（会長退任お礼）、奈良康弘副会長（同）、穴田俊昭副会長（同）、

山口哲雄会場監督（同）、神田英一（ロータリーゴルフ大会優勝）

累計 268.000円

●７月１日（月） 例会・理事会

●７月８日（月） 例会

●７月15日（月） 休会（法定休日：海の日）

●７月18日（木） ガバナー公式訪問（夜間）

●７月22日（月） 早朝例会

●７月29日（月） 例会

●８月５日（月） 例会・理事会

●８月12日（月） 特別休会（山の日振替）

●８月19日（月） 例会

●８月26日（月） 夜間例会

■ ■ 【会員増強新クラブ結成推進月間】

今日のプログラム

前回(６月24日)の記録 ・夜間例会

■例会場／士別グランドホテル
■例会日／毎週月曜日 12:10～13:10
■事務所／士別グランドホテル TEL 0165-23-1234
■会 長／近井孝義 ■副会長／谷 温恵

■幹 事／但木行久

2019-2020年度国際ロータリーテーマ

2019-2020年度 国際ロータリー

会長 マーク・ダニエル・マローニー

創立 １９６０・３・２４ ＲＩ第２５００地区

RI HP https://www.rotary.org/ja

2500地区ホームページアドレス http://rid2500.jp/ 士別ロータリークラブ HP http://www.douhoku.jp/sibeturc/

士別河川防災ステーション（天塩川河川敷）

2005年会報から 画：百瀬達夫元会員



■会務報告 ・・・佐藤元保会長
●本日は会員ご夫人のご参加を賜り、本年度最終例会を迎
えることができました。特に６月は親睦活動月間です。よ
り一層親睦を深めていただくよう、お願い申し上げ会務報
告と致します。

■幹事報告・・ 穴田俊昭幹事

１）国際ロータリー会長 バリー・ラシン及びロータ
リー財団管理委員長 ブレンダー・クリッシー名にて、ロー
タリー新年度を迎えるにあたり世界ポリオ撲滅推進活動へ
のさらなる協力お願いのメッセージが届いております。
メッセージを紹介します。
「ロータリーは世界ポリオ撲滅推進活動の動力源となり、こ

れまでに19億米ドルを超す資金と莫大なボランティア動員時間
をポリオ対策に捧げてきました。ポリオの撲滅は世界に対する
もう一つの大きなプレゼントを生み出します。なぜなら、ポリ
オの活動で構築された医療インフラは、その後も末永く、他の
医療ニーズへの対応に活用できるからです。

すでに多くのロータリアン、クラブ地区より多額の寄付をい
ただいておりますことは承知致しておりますが、地区リーダー
の皆様には、DDFの20％かそれ以上の額の寄贈をご検討いただき、
加えてロータリークラブの皆様には1500ドルかそれ以上のご寄
付をご検討いただけますと誠に幸いです。

子供たちがポリオで苦しむことのない世界を築くためにも、
国際ロータリーとロータリー財団を代表して、皆様からのご支
援をお願い致します」

■幹事報告・・ 但木行久幹事
１）第30回サフォークランド士別カップサッカー大会

が８月４日、５日行われます。開催に伴い協賛金の依頼が
きています。
２）７月１日の例会日に井口裕史会員、佐藤会員の転任

に伴う新会員の入会式を行います。例会終了後、理事会を
開催します。

■2018-2019年出席率報告 細川博司出席委員長
●100％出席者＝３人 ●１回のみ欠席者＝５人 ●メー

クアップ100％出席＝22人

■退任のあいさつ
□佐藤元保会長＝ただいま、重たい会長バッジを近井

次期会長にお渡しし、ホッとしています。この1年間、緊
張感からか風邪を引くこともなく本年度最終例会を今日こ
の日まで健康で迎えられたことは、産土の神様と奈良副会
長、穴田幹事、山口会場監督をはじめ会員・会員ご家族の
皆さまのおかげと感謝御礼申上げ、会長退任のあいさつと
いたします。
□奈良康弘副会長＝１年間を振り返り、その任務を充分

に果たし切れたかなと、はなはだ疑問に思う１年ではござ
いましたが、みな様のご協力で無事に終えることができま
した。ありがとうございました。
□穴田俊昭幹事＝ロータリー入門書に「幹事は「クラブ

の幹」であり中核、役割は会長秘書で事務系役員であるこ

とから各種会合の設営、ガバナー事務所やRIへの報告や連
絡、会長と会員との連絡機関である」と記載されておりま
す。はたして、その通り幹事として職務を全うできたかど
うか今になって自問自答致しているところであります。い
ずれに致しましても１年間会員の皆様のご理解とご協力を
賜り無事務める事ができました。本当に大変お世話になり
ありがとうございました。次年度は、出席委員会委員長と
して当クラブへ貢献できればと思っておりますので、会員
の皆様のご協力をお願い致しまして、簡単ではありますが
幹事退任のご挨拶と致します。

□山口哲雄会場監督＝１年間、円滑な進行、明るい例
会を目標にやってまいりました。本当にみな様にご協力を

いただき、ありがとうございました。

■転任のあいさつ
□佐藤和也会員（旭川トヨペット士別店長）＝名寄勤務

となります。４年弱の短い期間でありましたが、みな様と

の貴重な体験、交流に感謝申し上げます。ありがとうござ

いました。

■ご夫人同伴最終例会・ 織戸俊二ガバナー補佐乾杯

第２分区のガバナー補佐として交流を深めて参りました。
何分にも80歳、ご迷惑をおかけしたこともありましたが、

たくさんのことを勉強させていまだきました。
みな様にご協力いただきありがとうございます。感謝申

しあげます。

財団・米山奨学委員会＝ポールハリスフェロー認証（1000㌦以
上寄付）のバッジ贈呈

2018-2019年度最終例会、ご夫人同伴で例会後は和やかに懇親
会を開催

佐藤会長から奥様に労いの花
束贈呈

佐藤会長から次年度会長の近
井エレクトに会長バッジを移
譲


